



## Matahari Beach Resort & Spa

**M**atahari Beach Resort & Spa nennt das deutsche Inhaberpaar Magnus und Parwathi Bauch sein 5-Sterne Deluxe-Resort, das in besonderem Einklang mit der Natur und aus einheimischen Materialien erbaut wurde. In der Heimat seiner Frau, einer gebürtigen Balinesin, wollte der Unternehmer ein Haus errichten, das ebenso individuell wie umweltfreundlich, ebenso luxuriös in der Ausstattung wie einfach in der Bauweise ist. Entstanden ist eine Anlage mit 16 Doppelbungalows im traditionellen Inselstil, die sich harmonisch in die Landschaft einfügen und stilvollen Komfort mit der geheimnisvollen Atmosphäre der Götterinsel verbinden. Die Dame des Hauses, benannt nach der Gattin Shivas, gab auch dem exklusiven Spa-Tempel seinen Namen. In diesem wird Wellness, das Wohlfühl Erlebnis für Körper und Seele, auf ganz spezielle Art definiert.

Es werden traditionell überlieferte alte Techniken, die ihren Ursprung im spirituell verwandten Indien haben, angewandt. Hier wird die ganzheitliche Harmonie angestrebt, der Mensch soll zurückfinden zum perfekten Einklang mit der Natur. Yin und Yang, die beiden

gegensätzlichen Pole, die in jedem von uns wohnen und das weibliche und das männliche Element symbolisieren, liefern die Basis für eine ganz besondere Art von Massagen, die exklusiv für das Parwathi Spa von einer Spezialistin entwickelt wurden. Vierhändig, in perfekter Harmonie werden die Massagen ausgeführt, mit kostbaren Ölen und natürlichen Essenzen. Das ist der krönende Höhepunkt jeder Spa-Behandlung, die so zu einem unvergesslichen Erlebnis wird.

The Matahari Beach Resort & Spa is the name of a 5-star deluxe resort owned by German couple Magnus and Parwathi Bauch, built from native materials in special harmony with nature. As his wife is a native Balinese, the owner wanted to build a hotel here which is personal, yet environmentally sound, equipped with luxury, but also simple in style. The result is a complex of 16 double bungalows in the traditional style of the island, harmonically belended into the landscape, and combining stylish comfort with the mystical atmosphere of the Island of Gods. The spa temple, with artfully-carved doors, is named after the lady of the house, who, in turn, bears the name of the wife of the

god Shiva. Since then, wellness for body and soul has been redefined here in a special way. Old, traditional techniques are used which have their origin in India. Holistic harmony is sought here, and people should find their way back to perfect harmony with nature. Yin and Yang, the two opposite poles present in each one of us symbolizing masculine and feminine elements, provide the basis for very special types of massages, developed exclusively for the Parwathi Spa by a specialist. These massages are applied with four hands in perfect harmony, the real highlight of the spa program which becomes quite a special experience through the intensive, personal and professional type of treatment and the tremendous atmosphere in the Prawathi Spa of the Matahari Beach Resort.

HEIKE NEUENBURG

### INFORMATIONEN UND KONTAKT:

Thomas Cook Reisen  
Hotline: 01803 333 630  
[www.thomascook-reisen.de](http://www.thomascook-reisen.de)  
[www.matahari-beach-resort.com](http://www.matahari-beach-resort.com)



